

ごあいさつ



藤田長久 同窓会会长

係者の皆様方におかれましては、益々ご清祥にて、各方面で限りないご活躍の事とお慶び申し上げます。平素は、津山東高等学校同窓会並びに母校の充実発展に格別のご理解・ご協力・ご支援を賜り、心から深く感謝申し上げます。

今年度は、スタート早々、新型コロナウイルス感染症拡大の第一波が押し寄せ、政府は「緊急事態宣言」を発令する等厳しい一年で有りました。本同窓会も、コロナ禍の中の運営であります。が、今年度は役員改選期に当たり、五月の役員会で役員の若返りを念頭に改選を行いました。

令和二年度（令和三年一月三日）の総会・懇親会も感染拡大を懸念し、中止と言う苦渋の選択を致しました。総会が開けない事態ですので、役員会の決定を持つて、新役員でのスタートとさせて

今後の幹事団は一年遅れとなります。次年度は、コロナ禍も明るい方向に進み、より盛大な総会懇親会を開催したいと考えております。会員各位の多くのご出席をお願いいたします。

また、二月二十七日には、同窓会合同入会式を挙行し、新進気鋭な新会員一九四名を迎える勢いを増して、本会の発展を期しました。我々同窓会も時代の流れを鑑み、今後一層の充実に向けて新たな決意を持つて邁進したいものです。

母校も、創立七十二年目を歩む中、新型コロナウイルス感染拡大防止を第一に学校教育が展開されましたが、学校行事や対外行事の中止、延期、縮小を余儀なくされ、生徒達も初めて体験し、苦慮の連続の一年でした。

今年度は園田哲郎新校長を迎えたる伝統あるの下、生徒達は各方面で輝かしい活躍を見せ、特

筆すべきは、国公立大学へ多数合格、全国料理コンクール入賞、看護師国家試験の高い合格率、学校と地域社会との連携事業「行学」の取り組み、更には文化・体育部の全国・中国大会へ出場等、目覚ましい成果を挙げてくれました。

母校の活躍は我々を勇気付けてくれます。我々同窓会も更なる支援を重ねて参りたいと思います。今や、第三波の新型コロナウイルス感染拡大が続き、更には「コロナワイルス変異種」が押し寄せ憂慮しております。一日も早い終息を希うところです。

どうか同窓会員始め「津山東高校」の発展に思いを寄せる多くの皆様、今後とも一層のご指導・ご鞭撻を賜りますよう心からお願い申し上げます。

と共に、母校の益々の隆盛と、母校関係者並びに同窓会員皆様の益々のご健勝・ご多幸・ご活躍をご祈念申し上げ、ございますと致します。

ごあいさつ



校長

同窓会の皆様には、ますます健勝で日々ご活躍のこととお喜び申し上げます。平素から母校津山東高校発展のために多大なるご支援とご協力をいただき、心から感謝いたします。

私は、桑元秀明前校長の後任として今年度着任いたしました園田哲郎と申します。本校に勤務するのは初めてですが、林田小学校出身の地元民でありまして、幼い頃から馴染みのある本校に赴任できましたことを光榮に存じております。本来でしたら正月三日に、自宅から徒歩五分の津山鶴山ホテルで皆様にご挨拶させていただくところでしたが、それがかなわず誠に残念に思つております。来年こそはたくさんのお窓生の皆様に直接ご挨拶できることを心から願っております。

さて、今年度はコロナ禍の影響を受けられた同窓生の方も多いのではと案じております。本校でも長期の臨時休業や修学旅行の中止、東雲祭の縮小開催など大きな影響を受けておりますが、その中で生徒たちは、冷静にして明るくたくましく学校生活を送つております。昨春岡山大学始め国

公立大学に三十名が合格するなど進学実績を伸ばしている普通科・全国レベルの料理コンクールで入賞を続ける食物調理科高い国家試験合格率を誇る五年一貫の看護科・専攻科の生徒たちは、お互にリスペクトし合いながら自己研鑽を積んでおりまます。私は、東高の存在感はこのコロナ禍でも発揮されていると考えております。人々の命を守る医療従事者を育成する看護科・専攻科の重要性は申すまでもありませんが、免疫力を高めるメニューや考案など食の面で健康を支える食物調理科、総合的な探究の時間「行学」で医療や福祉など地域の課題解決に真剣に取り組んでいる普通科の存在も地域社会の未来に明るい希望を与えていると誇らしく思います。これもひとえに、同窓生の皆様が営々と築いてくださった本校の歴史と伝統の賜物と心から感謝申しあげます。現在は校内に無線アクセスポイントが整備され、来年度入学生から一人一台端末による学習活動が始まるなど、デジタル時代に対応した最新の教育環境も整いつつあります。

一方で、少子化により津山地域の高校進学者数は減少の一途をたどり、令和3年度入学者選抜から普通科体育分野が募集停止となるなど、本校にもその影響が及んでおり



同窓会員の皆様にはますます御清祥の段、衷心よりお慶び申し上げます。また、平素から本校教育の充実のために御支援を賜り、誠にありがとうございます。ここでは本校の現況について御報告したいと存じます。

学校の現況

教頭
山三
部牧
信知
弘子

(五) 究の時間によるローバル人材やグローバル人材の育成
(四) 校内組織の活性化と情報発信による保護者や地域社会との信頼関係の構築
地域医療に貢献する使命感・倫理観を持

(五) (四)

究の時間によるロー
カル人材やグローバ
ル人材の育成

地賴者情極

の時間によるローバル人材やグローバル人材の育成、内組織の活性化と報発信による保護や地域社会との信頼関係の構築、地域医療に貢献する倫理観を持った命感

学 科	1年	2年	3年	専1年	専2年
普通科 (含体育分野)	119	120	117		
食物調理科	36	40	39		
看護科・専攻科	36	39	38	40	31
学年合計	191	199	194	71	
計			655		

が合格するなど、自らの希望進路に向け、最後まで熱心に学習に取り組みました。

県内公立高等学校としては唯一の食物調理科は卒業時に全員が調理師免許状を取得します。専門性を生かして調理等の現場に就職する生徒が六割で、管理栄養士や栄養士などをを目指して大学等に進学する生徒が四割という状況です。

看護科は平成十四年度以降、本科三年と専攻科

(令和三年一月一日現在)
(二) 生徒の居住地等
大半は津山市を中心とした美作地域ですが、食物調理科と看護科では岡山市、赤磐市など県南部から入学する生徒もいます。
自家からの通学が困難な生徒のために、女子寮(みやがわ寮、定員三十名)があり、今年度は十八名が在寮しています。なお、男子については寮がないため、下宿等をしています。

今年度は、新型コロナウイルス感染症対策のため、参加者を新入生・保護者・教職員に限定し、四月八日（水）午後二時より

プリ「G suite for education」を導入し、それぞれの利点を活かしながら教育活動に活用してまいりました。今年度は年二回の公開授業週間を校内のみとし、十月には「授業でのICT活用の方法」をテーマとした校内研修を実施しました。公開授業週間にちは、お互いの授業を参観し合つて研鑽を積みました。研修では、来年度入学生から実施を予定している「生徒一人一台端末の導入」を意識し、参加

(三) 教科指導の充実
今年度は、年度当初の臨時休業期間に伴う家庭学習の充実とオンライン授業による効率的な学習を実現するため、各教科で充実した教材を用いて授業を行なった。

プリ「G suite for education」を導入し、それぞれの利点を活かしながら教育活動に活用してまいりました。今年度は年二回の公開授業週間を校内のみとし、十月には「授業でのICT活用の方法」をテーマとした校内研修を実施しました。公開授業週間にちは、お互いの授業を参観し合つて研鑽を積みました。研修では、来年度入学生から実施を予定している「生徒一人一台端末の導入」を意識し、参加

徹底させた上で、一年次の「S.I.M津山プロジェクト」や、2年次の「地域プロジェクト」「企業動画」等の活動を実施することになりました。この活動から発展し、自主的に地域でのボランティア活動等に参加することができました。



(五) オープンスクール

今年度は、十月十日(土)に、七月末に予定していたオーブンスクールを、例年十月に実施していた進学説明会と同時に開催の形にして、中学校三年生対象進学説明会＆オーブンスクールとして全学科で開催しました。七月には、オーブンスクールが開催できない代わりに、中学生に向けて、本校ホームページから閲覧できる「学科紹介動画」を作成配信しました。

進学説明会＆オーブンスクールは、三密を避け、午前・午後の二部制で開催し、学科の紹介、施設・設備の見学、在校



今年度の「東雲祭」は、体育の部を中止し、九月四日(金)午前に、動画視聴を中心とした文化の部のみを開催しました。エレムルーム教室等で、書道パフォーマンス、演劇部制作のDVD、応援チアファーロマンス、体育分野集団演技、有志団体等の動画を視聴しました。

(六) 東雲祭

また、コモンホールや事務室前、生徒昇降口には美術部、書道部、図書委員会、看護クラブ、写真同好会、生徒会が、展示を行いました。九月一日（火）には、吹奏楽部による前庭コンサートの開催もありました。今年度

（七）国際交流

本校では学校経営目標に国際交流や英語活動等を通したグローバル人材の育成を掲げ、生徒の短期海外留学や海外派遣の奨励に力を入れています。今年度は、昨年度本校との姉妹校縁組を締結したカナダの「ケロウナセカンドアリスクリー」との交流のため、十二月にカナダのブリティッシュコロンビア州を訪問する予定でしたが、新型コロナウイルス感染症の影響でやむなく来年度へ延期となりました。現地での交流はかないませんでしたが、生徒約三十名が、紹介カードを郵送してメール返信をもらつたり、オンライン



(七) 國際交流

(八) 部・同好会等の活躍
は、男子九四%、女子七一%（昨年度、男子九〇%）です。
今年度の部活動加入率
%、女子八〇%です。
今年度十二月までの主な成績を紹介します。() 内
は学年。



インで交流したりすることができました。また、国際理解教育の一環として、今年度は、普通科一二年生を対象に、「EUがあなたの学校にやってくる」の行事を開催しました。駐日ラトビア共和国大使館特命全権大使に、欧洲連合(EU)やラトビアについて御講演いただきました。

今後も国際的視野を持つたグローバル人材の育成に力を入れていきたいと思います。

【陸上競技部】
○一〇二〇全国高等学校
リモート陸上競技選手

記録会	男子四〇〇m	二位
小川拓人	第六十八回岡山県高等学校新人陸上競技大会	(3)
伊藤琉汰	兼第二十九回中国高等学校新人陸上競技対校選手権大会岡山県予選	(3)
m	会(リモート大会)	
八位	男子一〇〇m	
m	男子四〇〇m	
和葉	男子やり大畑	
木	女子走幅跳び	
音皇	女子走幅跳び	
皇	女子走幅跳び	

女子単独演武の部四位
床本 梓(1)部四位

全国的に中山間地域にある高等学校は生徒募集に苦慮している中、本校は県北の多くの中学生やその保護者にとって「行きたい学校」「行かせたい学校」という高い評価をいただいています。これは本校に現在通つて来てくれている生徒たちの活躍等に対する評価であると同時に、本校を裏立つていった卒業生の社会での活躍に対する評価であります。このようないい評価を今後もいただけるよう、教育内容を毎年見直し、時代の流れに沿つた教育体制を整え、地域社会に貢献できる人材の育成を行なうことができるよう努力をしてまいります。

この状況下で本校が5年前からスタートさせた総合的な学習の時間「行動学」がより重要であると感じています。これまでに経験したことがない事態にどう対処していけばいいのかという探究課題が目の前に広がっているのです。生徒は自分たちで考えて行動することを継続しています。課題発見解決能力と口先で謳つても実践がなければ絵空事に終わってしまい、頭でつかちの人間を作るだけです。本校では学力に加えて社会で生き抜くため本当に必要な力をつ

キヤリア教育の大きな柱である「行学」の充実により、生徒の進路意識はより明確なものになります。現在は日々自己の進路実現に向けて着実に努力を重ねています。今後も、広い視野に根ざした進路意識の育成のため、さまざまなお行事を充実させていきたいと考えております。窓生の皆様にもご協力をお願いすることもあるかと思いますが、よろしくお願い申し上げます。

今年度の進路状況を報告いたします。

(一月十五日現在判明分)

して自分で考ふる半廻する力が重要であると考えます。今年度は行学で培つた力をもとに進路実現する生徒が増加していくます。行学の内容は新聞等にも多く掲載され、教育専門誌「キヤリアガイドンス」にも取り上げられ全国に向けて発信してい

けたいと考えています。

進学の部
○合格者数
《本科》

国公立大学
私立大学
公立短期大学
私立短期大学
専門学校等

3 33817016

日本大(3)	立正大(4)	大谷大(4)
京都産業大(4)	京都大(3)	橘大(2)
近畿大(6)	大阪大(2)	経済大(3)
関西外國語大(5)	神戸女子大(3)	関西福祉大(3)
岡山理科大(5)	美作大(19)	川崎医療福祉大(4)
山陽学園大(4)	大(3)	ノートルダム清心大(3)
環太平洋大(2)	女子大(2)	倉敷芸術科学大(2)
園大(2)	大(2)	環太平洋大(2)
中国学園大(2)	環太平洋大(2)	山陽学園大(2)
広島修道大(2)	園大(2)	中(2)
広島文教大(2)	中(2)	中国学園大(2)
松山大(2)	大(2)	山陽学園大(2)
私立短期大学	大(2)	大(2)
公立短期大学	大(2)	大(2)
倉敷市立短大	大(2)	大(2)
私立短期大学	大(2)	大(2)
武庫川女子短大(2)	大(2)	大(2)
芸術短大	大(2)	大(2)
専門学校等	大(5)	大(5)
水産大学校	工製菓	工製菓
コール传达大	工美容	工美容
東洋医療大	工	工
理、ビジヨナリーアーツ	理	理
津山中央看護(3)	理	理
旭川莊	済生会	済生会
ヨン学院	岡山医療センタ	岡山医療センタ
、川崎リハビリテーシ	院	院
津山赤十字看	院	院

兵庫教育大、岡山大(3)、
島根大(4)、山口大、高知
大(2)、岡山県立大、新見
公立大(2)、鳥取環境大、
島根県立大
私立大学
日本大、立正大、大谷大
(3)、京都産業大(4)、京都大
学、大阪大

・ <u>県外</u>	銘建工業、向陽台病院
(東京)	築地寿司清、資生堂パーラー
(石川)	加賀屋ゼネラルフレーズ
(大阪)	一門会
(兵庫)	ホテルニューアワジ(2) メイプルシティザ・テラスホテ ルズ
(山口)	(沖縄)

就職の部
○就職状況
・就職内定数
本科専攻科
希望者名
2523 // 2523
【一般企業】
○就職内定先
《本科》

〔専攻科〕
〔国公立大学〕
愛媛大学医学部看護学科
3年次編入、金沢大学養
護教諭特別別科、高知大
学医学部看護学科3年次
編入

【公務員】岡山県学校事務

《專攻科》

近況報告
看護科

香語和長

(京都) 治生会京都府病院
社会医療法人森之宮病院

生とその保護者、教職員のみで行いました。式の開催も危ぶまれた中でしたが、会場設営や式の進行まで、生徒・職員一丸となり準備を進め、滞りなく式を終えることができました。戴帽生一同、看護の道を誠実に歩む決意を新たにしました。

看護科三年生は前半の三週間は看護臨地実習を校内演習で代替しましたが、後半三週間は実習病院で受け持ち患者さんを決めていただき実習させていただきました。

実習終了後には津山第三病院の井上富弥江師長さんより、「私の看護観」と題して、ご講演をいたしました。豊富な経験を基に看護についてお話を聞いていただき、看護科に入学して三年目の節目として、改めて看護とは何か考えることができました。

専攻科一年生・二年生と共に前半の臨地実習が校内演習で代替となりました。専攻科での校内演習は校内数か所に小グループを分散させグループワークを中心に演習を行いました。形態も個々の調べ学習からグループディスカッション、教材もDVDやインターネットの動画を活用し、教員が模擬患者となり、患者とのコミュニケーション技術を養う機会を作りました。又、シミュレーションモデルを活用し、実際の臨床現場で頻繁に遭遇する疾患を設定することで、必

要な観察力やアセスメント能力が養われるようになります。

実習病院より実習指導者に来校して頂き、直接援助技術についてアドバイスも頂くことができました。生徒は直接臨床指導者からご指導を頂くことで、緊張しながら演習に取り組んでいました。

いかなる状況を設定しても臨地実習に勝るものはないと思いますが、設定された状況下での生徒の気づき、疑問点に対する主体的な自己学習、生徒自身の振り返りの時間の確保など、時間をかけて指導することのメリットもあつたように思います。今後、新型コロナウイルス感染症の収束の見通しが見えない中、今年度の校内演習の成果と課題を踏まえ、新しい教育のスタイルも模索していく必要があります。このように多くの校外での行事が延期・中止になる中、専攻科二年生は来る二月十四日、第一〇回の看護師国家試験に挑みます。健康に留意し、五年間の努力が結実しますよう祈るばかりです。

今年度も新型コロナウイルス感染症拡大の影響により多忙な状況の中ではありましたか、市内の七病院三施設で実習させました。津山市医師会をはじめとした五十名を超える外来講師の先生方には、今年度も専攻科専門分野の御

講義をいたただくなど、ご協力いただいたことに心から感謝致します。

生徒たちは皆様から信頼され、頼られる看護師を目指して、日々勉学に励んでいます。教職員も、長い伝統をもつ本校衛生看護科の礎の上に、また学科設置当初からの学校内外を問わぬ多くの方々のご尽力とご支援の上に今日の看護科・専攻科のあることに思いを致しつつ、生徒が持つ夢を支援すべく、日々指導にあたっていきたいと思います。

今後も本校看護科・専攻科が、岡山県北の医療・福祉に貢献し続けられる存在でありますよう、生徒教職員一同、これからも心を合わせて参ります。今後とも変わらぬご指導ご鞭撻を賜りますようお願いを申し上げ、近況のご報告とさせていただきます。

近況報告
食物調理科



から三十年が経ち、多くの卒業生の活躍の噂をいつも耳にし、頗もしく思つております。

さて、今年度の生徒の全国での活躍についてご報告させていただきます。と、日本豆乳協会主催インビテーション賞に輝きました。また、昨年度末に行われた、一般社団法人日本即席食品工業協会主催インスタントラーメンオリジナル料理コンテスト「二〇二〇」において、現三年生の笠井萌々香「ピリ辛キンパ」が優勝しました。

さて、一月二十六日、三年間の学習の成果を発表する第三十一回卒業制作展示発表会を開催いたしました。今回は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、一般公開は行わず、寂しい開催とななりましたが、生徒達は心を込めて作品を仕上げました。共同制作では、「出会いに感謝」三年間の軌跡」と題し、思い出のシーンをマジパンを使つて表現しました。

料理コンクールにおいては、「Merci」と題した松山尋音の作品が審査員の満場一致で最優秀賞に選ばれました。その他、優秀賞には、石坂日花里と水嶋華花、審査員特別賞には、内田隼輝、板倉由奈、本多香菜美、水岡星空、村澤知春が選ばれました。決して賞を取る



これが目的ではありません。自分が三年間お互いに切磋琢磨した仲間を讃え、各自が感謝の気持ちを伝えることのできた発表会となりました。

進路につきましては、築美作大学・中国学園大学の管理栄養士養成課程へ進学をはじめ栄養士・製菓衛生師等の資格取得を目指して短大・専門学校に進学する生徒が半数で、就職においては、築地寿司清・資生堂パーカー・ホテルニューアワジ・加賀屋・ザ・ブセナテラスなどに内定をいただき、県内でもエフベーカリーカフェ青山・ポンパドール・旭東病院・中島病院・向陽台病院・フジパンストアなど、地域での活躍に胸をふくらませる生徒もあり、このよ

うな不況の中でも調理師の資格を活用して就職出

来るのは、卒業された先輩が頑張つておられるお陰であり、先輩方を目標に後輩が成長してくれるこ

とです。今後も社会に貢献する

職員一同力を合わせて取り組んでまいりますので、ご指導ご鞭撻の程よろしくお願い申し上げまして、近況報告とさせていただ

きます。

調理師の育成を目指し、職員一同力を合わせて取り組んでまいりますので、ご指導ご鞭撻の程よろしくお願い申し上げまして、近況報告とさせていただ

きます。

年齢も四十歳を過ぎました。今後は今までの人生経験を活かし、自分でいきたいと思つていま

す。

第二子妊娠後も大型特殊の妊婦として農業にチャレンジしています。息子供たちへ「食」の

東高同窓生寄稿文集



近況

平成十七年度 食物調理科卒

井上 麻美

卒業生の皆様、ご卒業おめでとうございます。私は食物調理科を卒業し、十数年後に母校の実習助手として勤務をさせていただきました。校舎の雰囲気はとても懐かしいのですが、学生の時とは違う立場での出勤初日

の緊張感は今でも忘れません。不慣れな私に食物調理科長を始め、先生方から職務について優しく教えていただき、何度も助けて頂きました。

近況

平成十年

金光 加奈

(旧姓田渕)

私は結婚、出産を経て十年ぶりに看護の現場に戻りました。二十数年前、津山東高校衛生看護科の戴帽式で味わった緊張感を思い出します。一人の懸命頑張つている生徒達と関わる中で、創造力や感性の豊かさに感心し、刺激を受ける充実した毎日でした。

生徒と共に笑い・喜び・悩み・涙した東高校での五年間は貴重な経験と人との繋がりを強く感じ、とても大切な時間を過ごさせていただきました。

退職して間もなく一年

です。「何事も自分でやつてみる!」をモットーにウッドデッキをDIYし、農作業のためにトラックの運転を覚え、念願の第二子妊娠後も大型特殊の免許取得とパワフルな妊婦として農業にチャレンジしています。息子供たちへ「食」の

大切さを知つてもらい、野菜がどんな風に畑で育つてあるのか見て、自然を感じ、たくさんの経験を積んでもらうために、これからも野菜作りを頑張つていこうと思います。

経験
平成九年卒 普通科卒

庄司 宏行

私の在学中は普通科に産業コースという選択クラスがありました。このクラスでは、当時津山市駅伝大会のサポートボランティアが、カリキュラムに組み込まれていました。いわば強制参加、当時の私は「強制はボランティアではない」という

ていました。

私は良いとされていた事がダメになつたりと変化した事も多々あります。残っています。

昔は良いとされていた事がダメになつたりと変化した事も多々あります。

そして、十年のプランクを取り戻す為、初心にか

なりました。

担当させてもらつた選手から「なぜボランティアをしようと思ったのです?」と尋ねられ、正直に話せるものでなく、「困っている人を助けたいと思ったんです」とつたい答えてしまいました。

あの選手は障害があれども困つていたのか、そしてなぜ自分はある言葉を發してしまつたのか、どうこの経験も機となつたのか、福祉を学ぶ事となりました。思えば、選手に申し訳なく申しきつた。

恥ずかしい発言でした

が、

今この仕事をする上で大切な事

にしている考え方の一つと

なつています。

乗らない事も、逃げ出し

楽しめた事も、気の

乗らぬ事も、逃げ出し

楽しめた事も、

なつています。

同窓会総会報告

令和二年度

令和二・三年度の役員紹介

役職	氏名	卒業	役職	氏名	卒業
顧問	田原 晴雄	農業白鳥	副会長	大塚 人美	普通通加茂分校
	園田 哲郎	校長		有木 和枝	家庭經營東通
	山本 守	農業白鳥		吉川 洋一	普通通東通
	藤田 長久	農業鏡野		寒竹 保友	普通通東
副会長	福田 久夫	農市立業	監事	松岡みどり	食物調理東
	佐々木茂宣	農鏡野		田淵有希子	衛生看護東
	杉山 和之	農市立業		久常 敦志	普通通東
	秦野 邦男	農鏡野		宇佐美勝正	普通鏡野
	大山 正志	農芸化立		田淵 重光	農業經營東
	小椋 晶志	普通苦通田		井上 麻美	食物調理東

総会及び懇親会の中止について
現在の新型コロナウイルス感染症の感染状況や社会情勢に鑑み、臨時役員会を開催して協議した結果、今年度の総会・懇親会の中止を決定いたしました。また合わせて令和三年度は、今年度の幹事団に令和三年卒を加えて開催することも決定いたしました。

総会の協議事項について
令和元年度事業報告・決算報告・監査報告、令和三年度事業計画・予算計画、役員改選

右記につきましては、令和二年四月二十一日に書面にて第一回役員会を開催、承認いたいています

令和二年度年会

同窓会総会幹事団

○ 平成九年卒代議員

内田 晶子、岸本真紀子、臺川 照芳

片岡 夕佳、影山 高志、沼本 康子

鈴木めぐみ、難波 悟史、庄司 宏行

○ 令和二年卒代議員

未澤紗弥佳、田中 清崇、藤森 出水

村上 優菜、大倉 鈴稀、田淵 横部

木元 上原、那菜 桜羽、吉原 亜依

松本 優花、大倉 横部

横山 中上、那菜 横部

木元 麻湖、吉原 結子

未澤紗弥佳、吉原 結子

○ 令和三年卒代議員

牧原 直太朗、仲田 美玖、西村 立石

藤嶋 美玖、有年梨里袈、日菜 水島

大和 林、鈴菜 優希、莉奈 和田

平尾 竹内、遥香 岩崎、愛莉 小野

中塚 優菜、彩菜 松永、夏月美

山崎 有作、日笠久美子、雪乃 右近

山崎 蘭、田渕 加奈、北本 有作、

○ 令和三年卒代議員

牧原 直太朗、仲田 美玖、西村 立石

藤嶋 美玖、有年梨里袈、日菜 水島

大和 林、鈴菜 優希、莉奈 和田

平尾 竹内、遥香 岩崎、愛莉 小野

中塚 優菜、彩菜 松永、夏月美

山崎 有作、日笠久美子、雪乃 右近

山崎 蘭、田渕 加奈、北本 有作、

開催予定
日時
令和四年一月三日（月）
十時二十分 同窓会総会
十一時三十分 懇親会
場所
『鶴山木テル』
岡山県津山市東新町一一四一四
TEL 〇八六八一一五一一一一一
当番幹事
平成九年卒・平成十年卒
令和二・三年卒

あなたは何年の卒業ですか？

毎年、三月一日に発行しております同窓会報の原稿を皆様より募集しております。内容は、近況報告・体験談・高校時代の思い出・学校などに関する所感・エッセイや詩等: も結構です。写真の掲載もしますので、一月中旬くらいまでにお寄せください。

ご注意

ここ数年、同窓会事務局や学校職員を名乗り、名簿の発刊や同窓会を理由に住所や電話番号を聞くくる電話があるようですが、現在、学校・同窓会ともそのような調査は行つておりませんので、どうぞご注意くださいよう、お願ひいたします。

同窓会総会開催のお知らせ

来年度は、平成九年卒の方々を中心平成九年卒・令和二・三年卒の幹事団で同窓会総会を開催いたします。日程は左記の日程で開催が予定され、準備も始められています。
より多くの御参加をお待ちしています。

令和元(平成31)年度決算書

一般會計

収入の部				単位：円
項目	予算額	決算額	比較増減	備考
繰 越 金	251,274	251,274	0	平成30年度より
入 会 金	990,000	975,000	△ 15,000	5,000×195名
雑 収 入	726	1	△ 725	預金利息、総会残金
計	1,242,000	1,226,275	△ 15,725	

特別事業準備金

岡山県立津山東高等学校同窓会
(H31.4.1~R2.3.31)

計

項目	予算額	決算額	比較増減	備考
事業費	300,000	50,149	52,195	卒業記念品(卒業証書カバー)
		139,150		同窓会会報
		58,506		総会補助、総会用紙代
会議費	10,000	0	10,000	
通信費	140,000	164,792	△24,792	総会・役員会案内(葉書・切手・封筒)
事務費	30,000	11,638	18,362	保存用アルバム、祝儀袋、領収証用紙
設備費	30,000	0	30,000	
別途積立金	500,000	400,000	100,000	特別事業準備金
激励金	100,000	65,000	35,000	全国大会激励金 定期演奏会祝い
予備費	132,000	11,000	121,000	供花代
計	1,242,000	900,235	341,765	
残金	1,226,275	-	900,235	= 次年度繰越金 326,040

支出の部				単位：円
項目	予算額	決算額	比較増減	備考
特別事業準備金	7,601,000	0	7,601,000	
事業費	0	0	0	
計	7,601,000	0	7,601,000	

以上の通り報告します

令和3年3月31日

西村那保枝

開港以来、多くの不確に知り得てゐるが、開港以来日本で生じた大

おり、間違いありませんでした。
令和2年4月1日 監事 秦野 邦男
田淵 重光

令和2年度予算書

一般会計

収入の部				単位：円
項目	予算額	前年度予算額	比較増減	備考
総 越 金	326,040	251,274	74,766	
入 会 金	980,000	990,000	△ 10,000	5,000×196名
雜 収 入	960	726	234	
計	1,307,000	1,242,000	65,000	

特別事業準備金

岡山県立津山東高等学校同窓会
(R2.4.1~R3.3.31)
学年：四

四

支出の部

項目	予算額	前年度予算額	比較増減	備考
事業費	330,000	300,000	30,000	卒業記念品 会報 総会補助
会議費	10,000	10,000	0	総会・役員会世話人会
通信費	170,000	140,000	30,000	総会・役員会案内等
事務費	30,000	30,000	0	事務用品等
設備費	30,000	30,000	0	保存用HDD、プリンター等
積立金	500,000	500,000	0	特別事業
激励金	100,000	100,000	0	部活動等激励金
予備費	137,000	132,000	5,000	
計	1,307,000	1,242,000	65,000	

収入の部				単位：円
項目	予算額	前年度予算額	比較増減	備考
緑 越 金	7,500,602	7,100,000	400,602	
緑 入 金	500,000	500,000	0	
雑 収 入	1,398	1,000	398	
計	8,002,000	7,601,000	401,000	

※科目間の流用は妨げない

※会年度 特別事業準備金の支出の予定はありません。



また、生徒の学びの権利を守るべく、更なるICT活用を目指して教員研修を行い、併せて来年度のGIGAスクール化に備えて、教室に無線アクセスポイントが設置されるなど、学校整備も進められています。今後も様々な変化への対応が求められます。が、会員の皆様とのつながりを大切にしながら母校の発展のため、力を尽くしていくかと思いますので、御指導・御鞭撻の程、よろしくお願い申し上げます。

今年度より、同窓会報のスタイル変更を決定。変更後、初めての会報を発行することができました。忙しい中、原稿を執筆してくださった皆様には、この場をお借りして、深く感謝申し上げます。

さて、今年度は、新型コロナウイルス感染症の拡大による全国的な緊急事態宣言の発令・解除、そして緊急事態宣言の再発令へと、社会情勢が日々多くの変化する中で、「Withコロナ」のもと、一年を象徴する漢字に「密」が選ばれるほど、様々な場面で感染対策が叫ばれる年となりました。

そして本校でも、四月から二ヶ月に及ぶ臨時休業後、教室を常時換気しながらの対面授業が再開しましたが、生徒が楽しみにしていた「東雲祭」をはじめ、多くの学校行事が中止、縮小を余儀なくされました。その中でも各科の生徒たちが、教職員とともに個々の夢の実現に向け、日々懸命に努力を続けてきました。

編集後記

(同窓会事務局)